

Le Syndicat des pharmaciens de Casablanca organise sa première journée post-Covid

Abderrahim DERRAJI - 2022-05-05 14:35:18 - Vu sur pharmacie.ma

Le Syndicat des pharmaciens de la Capital économique organisera le samedi 7 mai 2022, la XXIIème édition de sa Journée pharmaceutique internationale (JPIC). La matinée sera dédiée à la formation continue. Les pharmaciens pourront suivre trois thématiques très intéressantes : «Rôle du pharmacien dans la prise en charge des différents rhumatismes», «Infections urinaires, infections génitales hautes» et «Hypertension artérielle, quoi de neuf en 2022». Les organisateurs de cette journée ont également prévu un symposium intitulé «Comment réussir le cannabis médical au Maroc ?», qui sera suivi de la thématique principale de la journée : «Dégradation économique de l'officine : quelles solutions?». Eu égard à la richesse des thématiques programmées et à la conjoncture actuelle, il est fort à parier que cette journée connaîtra une forte participation. [En savoir plus : lien](#)